

Solidarios con Nuestros Mayores

**¿Conoces a personas mayores que vivan solas,
que no tengan apoyo familiar o que no pueden
salir de casa para participar en
actividades de ocio?**



¿Quieres ser voluntario con estas personas?

Con este proyecto se pretende detectar personas mayores de la localidad y sus aldeas, que se puedan encontrar en situación de riesgo, ya sea por vivir solas o por tener un escaso, o nulo, apoyo familiar y o vecinal; prestando especial atención a aquellos que no salen de su domicilio y tienen escasas relaciones sociales con el entorno.

También, se intentará fomentar el voluntariado dirigido a mayores en estas situaciones, impulsando una serie de actividades tales como: salir a pasear, realizar gestiones, acompañamiento en el domicilio, actividades de lectura, talleres, actividades grupales, etc.



Si estás interesado en participar, tanto como persona voluntaria, como para poner en nuestro conocimiento cualquier información sobre personas mayores que estén en riesgo social, ponte en contacto con el Centro de Servicios Sociales.